

ISO 45001 Salud y Seguridad Ocupacional

De un paso en la dirección correcta

Gap análisis en ISO 45001:2018

Esta actividad realizada por un auditor le permite enfocarse en áreas críticas, de alto riesgo o debilitadas de su sistema de gestión de salud y seguridad ocupacional (SySO), antes de la visita de evaluación o migración formal.

Si está en las primeras etapas de la implementación del sistema de gestión de ISO 45001 o necesita realizar un simulacro, usted podrá elegir el alcance.

Qué es un gap análisis

Una evaluación de gap análisis de LRQA examina y brinda informes sobre la preparación de sus sistemas de gestión de SySO para la migración o la evaluación para ISO 45001:2018. Se centra en cómo su sistema de gestión de SySO ha abordado o planea abordar los cambios introducidos a través de la publicación de ISO 45001.

Sobre la base de los hallazgos, su asesor le comentará si su organización está lista para la evaluación o le indicará las áreas que requieren mayor atención.

La evaluación de gap análisis proporcionará la oportunidad para que analice sus inquietudes en relación con su sistema de gestión de SySO o el proceso de evaluación.

Nuestros asesores lo ayudarán y estarán abiertos, y emplearán un enfoque práctico. Agregaremos valor a su proceso de evaluación, más allá de simplemente la conformidad.

¿Qué sucede durante el gap análisis?

Durante el gap análisis, su asesor le solicitará las respuestas a las preguntas relacionadas con su comprensión de los requisitos de ISO 45001 y cómo planea implementarlos en su sistema de gestión, para garantizar que cumpla con ellos.

Recibirá comentarios documentados que le permitirán planificar sus próximos pasos.

Toda brecha, especialmente cuando la respuesta sea “parcial” o “improbable”, se identifica de manera clara y su asesor analizará cómo se abordarán estos pasos para demostrar la conformidad.

El gap análisis no es una evaluación completa en función de los nuevos requisitos de la norma y no contribuye con la obtención de la certificación ISO 45001:2018.

No se emitirá un certificado.

Resultará útil que un representante de su organización, que comprenda su sistema de gestión de SySO, acompañe al asesor. Su representante puede aclarar cualquier duda que surja y mencionar las áreas de debilidad.

Al identificar las debilidades en su sistema de gestión de SySO, el asesor calculará un calendario realista para su evaluación.

Preparación para un gap análisis

Antes de la visita para el gap análisis, debe familiarizarse con los requisitos nuevos y modificados, incluidas las definiciones y anexos de ISO 45001. Durante la visita, a través de una serie de preguntas, su asesor determinará su comprensión de los nuevos requisitos y sus implicaciones sobre su sistema de gestión de SySO, y la preparación de su organización para una migración o certificación exitosa.

¿Cuáles son los beneficios de la nueva norma?

Las organizaciones deberán adoptar un enfoque estratégico para la gestión de SySO, fomentando la mejora continua del desempeño y los procesos. Otros beneficios incluyen lo siguiente:

- Integración más sencilla con otras normas ISO
- La participación de la alta dirección generará un mayor compromiso y responsabilidad compartida sobre la salud y la seguridad en toda la organización
- Al gestionar los riesgos de una manera organizada, las organizaciones reducirán los peligros y los riesgos
- Se explicitará más el proceso de gestión de la tercerización, contratistas y los acuerdos de adquisición, lo que debería llevar a una reducción de los riesgos y a una mayor eficiencia.

Cómo podemos ayudarlo

En LRQA, nos tomamos el tiempo para entender las necesidades y circunstancias únicas de nuestros clientes y sus empresas, para actuar con criterio, sensibilidad y precaución.

Nuestra independencia significa que estamos comprometidos en hacer las cosas bien para lograr los mayores estándares y los mejores resultados para todos. Por eso, nuestros clientes confían siempre en nuestras decisiones.

Evaluación

Nos especializamos en la conformidad de los sistemas de gestión, incluido el gap análisis, evaluación y certificación, todo respaldado con asesoramiento especializado, diseñado para satisfacer las necesidades de su sector. Examinamos cada problema a fondo, con máxima precisión analítica.

Certificación/Migración

Generalmente, la certificación es un proceso de dos etapas y la migración es un proceso de una sola etapa, que incluye un diagnóstico del sistema y una evaluación inicial. La duración dependerá del tamaño y la naturaleza de su organización.

Capacitación

Brindamos cursos de capacitación prácticos para el cliente, dirigidos por instructores capacitados y cualificados. Muchos de los cursos son respaldados por entidades profesionales relevantes y se basan en nuestra experiencia de evaluación de sistemas de gestión.

Ofrecemos servicios de capacitación públicos y en la empresa, incluidas soluciones de capacitación personalizadas.

Conocimientos técnicos

Nuestros evaluadores experimentados son expertos en el sector y se ajustan a sus necesidades de negocio, lo que permite llevar a cabo una auditoría eficaz y sólida de su sistema.

Acerca de LRQA

Al reunir los conocimientos técnicos inigualables en certificación, aseguramiento de marca, seguridad alimentaria, ciberseguridad, inspección y capacitación, nos hemos convertido en un proveedor de servicios de aseguramiento líder a nivel mundial.

Estamos orgullosos de nuestra herencia, pero lo que realmente importa es quién somos hoy, porque eso es lo que determina cómo nos asociamos con nuestros clientes en el futuro. Al combinar valores sólidos, décadas de experiencia en la gestión y mitigación de riesgos y un gran enfoque en el futuro, estamos aquí para ayudar a nuestros clientes a construir empresas más seguras y sustentables.

Desde auditoría, certificación y capacitación independientes hasta los servicios de asesoría técnica, la tecnología de aseguramiento en tiempo real y la transformación de la cadena de suministros impulsada por datos, nuestras innovadoras soluciones integrales ayudan a nuestros clientes a negociar un panorama de riesgos que cambia rápidamente, asegurándose de que le están dando forma a su propio futuro en vez de dejar que este les dé forma a ellos.

Póngase en contacto

LRQA México
W <https://www.lrqa.com/mx>
T +52 81 8152 1000
E sales-mexico@lrqa.com

LRQA Sudamérica
W <https://www.lrqa.com/es-cl>
T +56 32 221 7665
E info-sudamerica@lrqa.com



YOUR FUTURE. OUR FOCUS.